



河原小だより

9月

「めあてを持って学び 進んで行動
人のことを思う」河原っ子の育成
～笑顔の登校・満足の下校～

NO.17

R2. 9. 17 (木) 文責：井上

いよいよ運動会！



当日の天気が気になるころですが、子どもたち、保護者の皆様、職員の気合いで、きっとよい運動会なると信じています。今年の運動会は制約も多い中での実施となり、小学校最後の運動会となる6年生には本当に申し訳ない気持ちで一杯です。ですが、子どもたちはいつも笑顔で、楽しそうに練習に励んでくれました。運動場から聞こえてくる元気な声には私はいつもパワーをもらっていました。2週間足らずの短い練習期間でしたが、先生方も子どもたちも一生懸命に運動会に向けて準備してきました。また、保護者の皆様には子どもたちの体調管理面でも大変お世話になりました。子どもたちの一生懸命な姿に保護者の方も、地域の方も元気をもたらえる、そんな運動会になればと思っています。応援よろしくお祈りします

全体練習の風景から...



- ※ 態度決定は午前6時に行い、爆竹(学校のみ)、安心・安全メールで連絡します。
- ※ 明日、天候不良で準備ができない時は、当日7:00からの準備にご協力をお願いします。



★ 運動会につきまして、感染防止対策としてのお願いを再度いたします。

- 子どもたちの朝の検温と併せて、運動会を観覧される方の検温をお願いします。発熱等の症状がある場合は、観覧を控えていただくようお願いします。
- 特に観覧の人数制限はいたしません。密にならない人数を配慮していただくことと、遠方からのご来校は控えいただくことをお願いします。
- 観覧の際は、他の人との距離を十分にとる、マスクを着用する等、感染防止対策をお願いします。
- 大きな声での応援を控え、拍手等での応援をお願いします。



PTA 美化作業、大変お世話になりました！

先々週から延期されていたPTA美化作業、今週火曜日(15日)に行うことができました。平日の16:30という日程でしたので、ご都合のつかれる方ということでお願いしました。が、たくさんの保護者の皆様が作業に参加してくださいました。また、当日参加できないからと、前もって草刈りをしてくださった方もおられました。このような日程設定でしたので、10人くらい来ていただけたらありがたいな...と思っていたので、本当にありがたく、「さすが河原！」と思いました。おかげで、とてもすっきりとした校庭で運動会を行うことができます。ありがとうございました。



ありがとうございました

先日、株式会社バンジハンエース様より、子どもたちにランチバックとキーホルダーをいただきました。運動会の参加賞と一緒に持たせます。